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Аннотация
Статья посвящена анализу цикла Чжао Цзипина «Восемь песен на стихи поэтов династии Тан». Исследуется вопло-
щение в музыке ключевых концептов китайской культуры (трагическое, любовь, дружба, природа, время). Выявлены 
музыкальные средства, объединяющие цикл: общая философская проблематика, циклическая смена образов весны и 
осени, эволюция от традиционных ладов (гун) к мажоро-минору, синтез китайского и европейского инструментария, а 
также система интонаций-символов. Сделан вывод о доминировании в творчестве Чжао Цзипина национальной тра-
диции при тенденции к адаптации европейских элементов.
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Summary
This article analyzes Zhao Jiping’s cycle “Eight Songs on Poems by Tang Dynasty Poets”. It examines the musical embodiment 
of key concepts of Chinese culture (tragedy, love, friendship, nature, and time). The musical devices that unite the cycle are 
identified: a common philosophical theme, the cyclical shift of images of spring and autumn, the evolution from traditional 
modes (gong) to major-minor, the synthesis of Chinese and European instrumentation, and a system of symbolic intonations. 
It is concluded that national tradition dominates Zhao Jiping’s work, while there is a tendency to adapt European elements.
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